
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „maecglubb“ vom 10. November 2019, 23:07

Zitat von Schwarzwälder 

Bornemann (vielleicht) ja, aber Köllner. (Vielleicht) deswegen, weil er den Trainer
(Köllner) mit vernünftigen

Neuverpflichtungen im Winter unterstützen hätte können? Dann wären wir (schon
wieder "vielleicht")

nicht in dem Dilemma wo wir grad sind. Wir werdens nie erfahren, what else...

man sollte die winterpausenverstärkungen zur kenntnis nehmen, aber auch nicht zu hoch
hängen. der vfb hat im zweistelligen mio bereich nachgelegt (des hätten wir ohnehin ned mal
annähernd gekonnt), auch hanoi haben nachgelegt.

das ist immer so ein hin und herlegen, wie es halt einem grad reinpasst.

fakt ist und bleibt, dass unter der borneköllner ära fußball gezeigt wurde.

das ist unter der ära palinadi ned geschehen. aber auch unter bornelois war es schwierig.

so hoffe ich, dass sich da mit dem neuen trainer wieder besserung einstellt.
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